
令和５年７月６日 第15号

日頃の学習への取組を見ていただきました
～由利本荘市教育委員訪問（７／３）～

由利本荘市教育委員の方々から、授業の様子を見ていただいたところ、大中生の頑張
りをたくさんほめていただきましたので、紹介します。

①明るく元気なあいさつから学校教育目標「あいさつ日本一を目指して」の意味を子どもたちも
理解して、みんなで達成に向けてがんばっていることがわかりました。

②午後の授業でしたが、どの生徒もはきはきとしてよい表情で授業を楽しんでいるように見えま
した。グループでの学習にも積極的に加わって、友人同士の仲のよさがわかりました。

③生徒たちが皆、明るい表情で楽しんで授業に参加し、主体的に考え発言しているようでした。
先生方の発言にもよく反応していました。これは全ての授業に共通していることです。

④子どもたちの表情が明るく、主体的に学習に向かっている姿がどの学級でも見られ、学びに活
気が感じられました。

⑤子どもたちの学びの姿が自然で、自分の成長を「なるほど、そうだったのか」などの自分の言
葉で確認できていました。

⑥二つの小学校からの入学であるが、１年生でも、しっかり自分を出しながら学びができていま
した。

「進路実現に向けて」～高校説明会～
７月５日（水）に３年生、３年保護者を対象に「高校説明会」を実施しました。どの

高校にも「特色」があります。どのような勉強をするのか（学習内容）、どのような資
格が取得できるのか、どのような進路・職業選択があるのか、どのような生徒を育成し
ようとしているのか（目指す生徒像）についてあらかじめ知っておく必要があります。
入学後に「こんなはずではなかった」「思い描いた生活と違う」とならないようにす

るためにも、希望する進学先の理解を十分に進めておかなければなりません。
「行ける高校に入る」ではなく、「行きたい高校に入る」。そのためには、今の自分に

何が必要かを考え、行動できる大中生であってほしいと思います。
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